



Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2019.139; Schwerpunkt-Projekt: Kinofilm „Ein Stück Himmel“ von Michael Koch (Regie, Basel), Produktionsfirma hugofilm features GmbH (Zürich) und Pandora Film (Köln)

P190775

1. Der Regierungsrat bewilligt der Produktionsfirma hugofilm features GmbH (Zürich) für das Spielfilmprojekt „Ein Stück Himmel“ von Michael Koch (Regie, Basel) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von Fr. 233'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Spielfilmprojekt „Ein Stück Himmel“ des Basler Regisseurs Michael Koch, das in Zusammenarbeit mit hugofilm features GmbH (Zürich) und Pandora Film Produktion (Köln) realisiert werden soll, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 233'000 Franken bewilligt. Beim Filmprojekt „Ein Stück Himmel“ handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der Ausschreibung für Kinofilmproduktionen und wurde von einer unabhängigen Fachjury positiv evaluiert. Im Spielfilm „Ein Stück Himmel“ erzählt der Regisseur Michael Koch die Geschichte des jungen Ehepaares Anna und Marco. Sie leben in einem entlegenen Bergdorf. Infolge eines Hirntumors verliert Marco zunehmend seine Impulskontrolle. In der Folge wird die Beziehung des Ehepaares auf eine schwere Probe gestellt. Im Spannungsverhältnis zwischen Dorfgemeinschaft und den Auswirkungen von Marcos Krankheit, versucht Anna einen Umgang zu finden, diese Liebe zu bewahren.

